

# *Nicolas Maduro souligne que l'éducation supérieure est un droit*

---



Caracas, 31 juillet (RHC-AVN)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a souligné que l'éducation supérieure est un droit qu'a sauvé la Révolution Bolivarienne, spécialement pour les 2 700 000 étudiants qui se forment dans tout le pays.

Sur son compte Twitter, le chef de l'État vénézuélien a rappelé que ce droit humain a été sauvé du modèle néo-libéral qui a prétendu privatiser l'éducation vénézuélienne.

Dans un autre message , il a félicité les étudiants qui lors des prochains jours vont obtenir leurs diplômes en tant professionnels de divers domaines et Techniciens Supérieurs Universitaires .

L'augmentation des inscrits ces quinze dernières années au Venezuela s'est traduite dans une croissance substantielle dans le nombre de diplômés , pour lesquels des politiques sociales ont été créées.

Dans ce cadre, l'investissement éducatif, la création de nouvelles universités , un financement estudiantin, sont à souligner, en plus d'un plan de formation dans lequel participe le gouvernement aux

côtés de personnels volontaires , avec l'objectif de renforcer l'infrastructure des maisons d'étude.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/64447-nicolas-maduro-souligne-que-education-superieure-est-un-droit>



**Radio Habana Cuba**